
日本医業経営コンサルタント連盟だより No.11 

令和７年 ２月 吉日 

寒さ厳しき折、会員の皆様方に於かれましては、ご健勝にお過ごしのことと拝察いたします。 

去る２月７日（金曜日）に連盟だよりNo.10にてご案内の通り当連盟推薦議員１８名の

内１２名の先生方を国会会期中ではありましたが、ご挨拶と当連盟の再度のご案内を目的

にて訪問させていただきました。 

当日は、午前９時に参議院議員会館に木村会長、永山副会長、根本専務、尊田常務（事務

局）の４名が集合し、早々に９時３０分から松下新平議員（参議院 宮崎県）ご本人にご面

会をいただき当連盟の設立趣旨や協会について懇談させていただきました。 

    

松下新平議員と 

衆議院第２議員会館に移動して 

安藤たかお議員（衆議院 比例東京）をお尋ねしました。久しぶりのご面会と楽しみにし

ておりましたが、急遽ご公務（厚生労働大臣政務官）とのことで残念ながらご本人と面談す

ることは叶いませんでした。牛島秘書にご挨拶と訪問の向きをお伝えしました。 

    

牛島秘書と 



参議院議員会館に移動して 

次に羽生田俊議員（参議院 比例）を訪問しましたが、ご不在で安部秘書に面会しました。

安部秘書によりますと羽生田先生は、今期をもって引退し次期参院選には出馬しないとの

ことでした。また、安部秘書から当連盟の目的達成のためには議員連盟を結成して行動して

はどうかとのご意見をいただきました。 

       

安部秘書と 

次にお尋ねしたのは、船橋利実議員（参議院 北海道）ですが、ご不在とのことで秘書の

戸田様にご挨拶をさせていただきました。 

      

戸田秘書と 

衆議院第１議員会館に移動して 

次に梅村聡議員（維新 衆議院 大阪５区）を訪問しました。議員は不在で政策担当の北野

秘書と面談しました。梅村議員は、新幹線で２時間半の距離なので、しばしば東京と大阪を

日帰りするとのことで常に地元との交流を行っているご様子でした。 



     

北野秘書と 

次に外務大臣政務官に就任された松本尚議員（衆議院 千葉１３区）をお尋ねしました。

ご本人との面会の予定でしたが、やはり会期中であり急遽ご公務にて外出とのことで政策

担当秘書の高野様に訪問趣旨をお伝えしました。 

     

高野秘書と 

国会議事堂内に移動 

次にこの度、参議院自由民主党議員会長に就任された武見敬三議員（参議院 東京）を国

会議事堂内の会長室にお尋ねしました。国会議事堂参議院議員面会所にて武見先生の牧野

秘書と待ち合わせの後、議事堂内に入り参議院本会議場や天皇陛下の控の間などを見学さ

せていただき会長室に入りました。議員会館の事務所とは格段の相違で重厚で歴史を感じ

させる建物でした。武見議員からは、開口一番この次の選挙（ご自身再選期）は相当厳しい、

苦戦を強いられているので応援を頼むとのことでした。また、「公益社団法人日本医業経営

コンサルタント協会」と「認定登録医業経営コンサルタント」の認知度の高揚等については

異口同音に議連の結成が良いが、とにかく実績を集めることが重要である旨をご教示いた

だきました。また、武見先生のインタビュー記事を連盟だよりに掲載する旨の了承もいただ

きました。 



  

国会議事堂の正面玄関から天皇陛下控の間への階段と天皇陛下控の間 

 

   

自由民主党参議院議員会長室にて武見参議院会長と 

参議院議員会館に戻って 

次に参議院議員会館に星北斗議員（参議院 福島県）をお尋ねしました。星先生は、以前

から「コンサルタントは嫌いだ」と公言して憚らないことは存じておりましたが、ご面談の

中でも「いろんな業種にコンサルタントと称する人がいる。常にリベートを要求するなど、

特に不動産コンサルタントと称するのはその典型だ。」と持論を述べられました。このこと

は、星先生のおっしゃる通りで中にはその様な人が存在するのも事実です。また、他のコン

サルタントと当協会のコンサルタントがどう違うのかを説明した冊子のようなものを見せ



てほしいと言っていたのが印象的でした。星先生のお言葉は、反面教師であると受取り協会

の倫理規定に基づいて行動するコンサルタントでありたいと再認識した次第です。 

  

星北斗議員と懇談 

 次に宮本周司議員（参議院 石川県）をお尋ねしました。議員は不在で、石川秘書がご対

応くださいました。木村会長の地元選挙区でもあり石川秘書とも和やかな懇談でした。 

     

石川秘書と 

 次に友納理緒議員（内閣府大臣政務官 参議院 比例）をお尋ねし、議員は不在でしたが池

田秘書にご対応いただき訪問の趣旨を説明させていただきました。 

      池田秘書と 



 次に長峯誠議員（参議院 宮崎県）を訪問しました。議員はご不在で政策担当の早川秘書

にご対応いただきました。武見先生のお母様のお墓が長峯議員の地元にあるとのことで武

見先生が墓参の折にはご案内をすると浅からぬご縁があるとエピソードをご披露いただき

ました。 

         

早川秘書と 

 最後となりましたが、木村会長の地元である石川県選出の岡田直樹議員（参議院 石川県）

事務所に議員不在のため下田学秘書にご挨拶をして議員会館を後にしました。 

  

下田学秘書と 

 

当日は、朝から夕方まで参議院議員会館と衆議院第 1、第 2 議員会館そして国会議事堂（参

議院）と行ったり来たりの１日でした。 


